

Et déjà, les bruits de couloir agitent toutes les productions : j'en serai ou pas ? Faut-il réserver hôtels et villas ? Quelle com ?

Martin Scorsese en Sélection Officielle avec Di Caprio et De Niro !

Autant de questions primordiales pour la sortie d'un film et pour une présence dans le plus grand Festival de cinéma du monde. A ce jour, ce qui est sûr, c'est la présence de Martin Scorsese, ami de longue date du délégué général, Thierry Frémaux, qui présentera, le samedi 20 mai son dernier film, KILLERS OF THE FLOWER MOON (en salles en France le 18 juin prochain) en avant-première mondiale. Cette venue marquera le retour en Sélection Officielle du génial Scorsese 37 ans après AFTER HOURS, prix de la mise en scène en 1986 après la Palme d'Or pour TAXI DRIVER en 1976... Sera-t-il en Compétition ou Hors Compétition ? Rien n'est sûr à ce jour. Par contre, ce soir-là, sur les fameuses Marches Rouges, il y aura la crème du cinéma mondiale avec deux des comédiens les plus en vue, les incontournables Leonardo Di Caprio, et Robert De Niro aux côtés de Lily Gladstone, Jesse Plemons, Jade Myers, JaNae Collins, Jillian Dion, Tantoo Cardinal... Inspiré du Best-Seller de David Grann, KILLERS OF THE FLOWER MOON se déroule dans l'Oklahoma des années 20 et conte l'histoire vraie de meurtres en série touchant la communauté Osage qui s'était enrichie en trouvant du pétrole sous ses terres. Ce drame est resté dans l'histoire sous le nom de « Règne de la Terreur ». Rappelons que Martin Scorsese a présidé le Jury en 1998 où il a remis une Palme d'Or méritée à Théo Angelopoulos pour son chef d'œuvre, L'ETERNITE ET UN JOUR. Il est, par ailleurs, depuis 1990, le président de la Film Foundation qui a pour but de préserver le patrimoine cinématographique mondial. A ce titre, il a présenté de nombreux films rénovés à Cannes Classics.

Hommage à Harrison Ford prévu...

Un bonheur n'arrivant jamais seul, le Festival de Cannes a annoncé la projection en avant-première mondiale, le jeudi 18 mai, du dernier volet d'INDIANA JONES ET LE CADRAN DE LA DESTINEE, réalisé par James Mangold à qui l'on doit COPLAND, WALK THE LINE, LE MANS 66... entre autres. A cette occasion, un hommage sera rendu à Harrison Ford pour l'ensemble de sa carrière. 15 ans après INDIANA JONES ET LE ROYAUME DU CRANE DE CRISTAL mis en scène par Steven Spielberg, le célèbre aventurier reprend du service à plus de 80 ans... Pour la montée des Marches, Harrison Ford et James Mangold devraient être accompagnés par Phoebe Waller-Bridge, Antonio Banderas, John Rhys-Davies, Toby Jones, Boyd Holbrook, Ethann Isidore, Mads Mikkelsen... Le film sortira en France le 28 juin

prochain, deux jours avant sa sortie américaine. La fameuse musique de John Williams devrait accompagner la montée des Marches et retentir dans la salle, le musicien ayant signé également la bande originale de ce dernier opus. Avec ces deux événements, le Festival de Cannes tend à s'imposer comme étant toujours le leadership des Festivals de cinéma de par le monde. Nul doute que d'autres belles et grandes nouvelles devraient nous parvenir avant la conférence de presse prévue mi-avril pour annoncer le programme officiel de ce 76^e Festival de Cannes.

Pascal Gaymard

Partager :